



# ANIMACIÓN BÍBLICA DE LA PASTORAL ARQUIDIÓCESIS DE YUCATÁN

## SEMANA DE LA BIBLIA 2025

### RITO DE ENTRONIZACIÓN DE LA PALABRA DE DIOS DURANTE LA SANTA MISA

*Para este momento de las celebraciones dominicales, te proponemos 2 modos, a elegir, de entronización de la Biblia. El primer modo es para realizarse al inicio de la celebración y, el segundo modo, después de la proclamación del Evangelio.*

#### PRIMER MODO: ENTRONIZACIÓN DE LA BIBLIA AL INICIO DE LA CELEBRACIÓN DOMINICAL

*Para la entronización de la Biblia al inicio de la celebración dominical se puede proceder de la siguiente manera:*

*Después del saludo litúrgico correspondiente, el presidente de la celebración invita a la comunidad a recibir la Biblia con estas u otras palabras similares:*

Hermanos y hermanas, en este día que, damos inicio en nuestra comunidad parroquial la Semana de la Biblia, acogamos con fe y devoción el Texto Sagrado. Dejemos que la Palabra de Dios penetre nuestras mentes y corazones y que ella se vuelva fuente de luz en nuestro camino como discípulos misioneros de Jesús.

*La Biblia es introducida solemnemente por alguno de los participantes. Durante la procesión se recomienda hacer el canto: “Tu Palabra me vida” o “Tu Palabra”.*

*El grupo avanza procesionalmente: la Biblia es llevada en alto, teniendo a los lados dos cirios encendidos. Se ubica en el lugar preparado.*

*Mientras tanto se entona un canto apropiado (Tu Palabra me da vida).*

*Cuando llegue al lugar destinado para ella se le entrega al presidente de la celebración.*

*Luego el presidente de la celebración deposita la Biblia en el lugar destinado para ella, y de ser posible, lo inciensa. Mientras un **MONITOR** explica el gesto con estas u otras palabras similares:*



# ANIMACIÓN BÍBLICA DE LA PASTORAL ARQUIDIÓCESIS DE YUCATÁN

**MONITOR:** El libro que contiene la Palabra de Dios es llevado solemnemente y colocado en el trono. Es un gesto simbólico con el que no sólo elevamos la Sagrada Escritura en medio de nuestra comunidad orante, sino que también manifestamos nuestra voluntad de ponerla en el primer lugar de nuestra vida. Así, la Palabra de Dios se convierte en el faro de nuestra existencia que ilumina nuestras decisiones e inspira nuestro actuar según la voluntad de Dios.

*A continuación, se hace el acto penitencial y continua la misa como de costumbre.*

## SEGUNDO MODO: ENTRONIZACIÓN DE LA BIBLIA DESPUÉS DE LA PROCLAMACIÓN DEL EVANGELIO

*Al final de la proclamación del Evangelio, el ministro, después de haber besado el texto sagrado, lo coloca en procesión sobre el trono, donde se abre y se inciensa. Este trono puede incluir velas, flores o macetas.*

*Un **MONITOR** explica el gesto con estas u otras palabras similares:*

**MONITOR:** El libro que contiene la Palabra de Dios es llevado solemnemente y colocado en el trono. Es un gesto simbólico con el que no sólo elevamos la Sagrada Escritura en medio de nuestra comunidad orante, sino que también manifestamos nuestra voluntad de ponerla en el primer lugar de nuestra vida. Así, la Palabra de Dios se convierte en el faro de nuestra existencia que ilumina nuestras decisiones e inspira nuestro actuar según la voluntad de Dios.

*A continuación, se dice la **HOMILIA***